

Yolanda Castillo



Corazón de invierno

La mujer espiritual en invierno

www.yolandacastillosaludfemenina.com



Había una vez un jardín escondido en el corazón de una mujer, un lugar secreto y sagrado donde florecían las flores más especiales y se nutrían los sueños más profundos. Este jardín se alimenta de cada una de las estaciones con su magia y sabiduría.

Cuando el invierno llegó, este jardín se cubrió de un suave manto de nieve. Las flores se recogieron en sí mismas, sus pétalos cerrados como tesoros ocultos, ahora aguardan el calor y amanecer de la primavera. Para muchos, el invierno podría parecer un tiempo de silencio y estancamiento pero la mujer sabía que en ese quieto abrazo invernal reside un poder profundo y transformador.

El invierno con su fría serenidad también traía la calidez del hogar y la introspección. Ella se sentó, cerró los ojos para ver su jardín y escuchó el susurro del viento helado. En ese susurro, encontró hilos de un tejido propio de su esencia con recuerdos, sentires y las respuestas que tanto necesitaba sin saber que las buscaba. El invierno le enseñó que la transformación necesita silencio y un espacio seguro; aprendió que esto no ocurre en la desconexión del ruido del día a día, sino en los momentos de quietud y reflexión.





En ese tiempo de aparente inactividad, las raíces del jardín se fortalecen bajo la tierra congelada . Ella encuentra la fuerza en su propio ser, en su capacidad de esperar pacientemente, de nutrir su alma en el silencio y de confiar en el proceso natural de cambio y crecimiento.

Entonces, esta mujer descubrió que el invierno es un maestro de la transformación interna. Es el momento de reflexionar sobre el año vivido, recoger las cosechas del aprendizaje, pero también de soltar lo viejo, lo que ya no sirve, lo que solo ocupa un lugar para llenar un vacío gélido llamado miedo. Aunque es momento de plantar una nueva semilla con aquello que desea que crezca y florezca en la próxima estación. Así, esta mujer comprendió que al igual que su jardín, ella necesita momentos de quietud para renovarse, para escuchar el latido de su voz interior y para conectar con su esencia más profunda.

Mientras el invierno continúa, ella se dio cuenta que en el recogimiento cálido del invierno reside una constante promesa de renacimiento. La nieve que cubre su jardín no solo era un velo frío, sino un abrigo que preserva la vida latente debajo. Él traía el recordatorio firme que la verdadera magia ocurre en el interior, en ese lugar secreto del corazón donde la vida se gesta lentamente.



La mujer abrazó el invierno con gratitud, sabiendo que este tiempo de transformación le permitirá renacer para florecer de manera diferente en la próxima primavera. Así supo que el invierno no solo representa el fin de algo sino que para ella también es el principio de un nuevo ciclo de reconexión guiado por la sabiduría de su corazón.

Recuerda cuidar siempre el jardín de tu corazón.

Con amor

Yolanda Castillo



The background is a soft, light blue watercolor wash. At the top, there are delicate, dark blue leaves and stems. In the bottom right corner, a butterfly with dark blue and white wings is perched on a stem with blue leaves. The overall aesthetic is calm and artistic.

Reserva de derechos y propiedad intelectual

Todos los derechos reservados. Está estrictamente prohibida la reproducción total o parcial de este material en cualquier medio o formato sin el previo consentimiento y por escrito de la titular del derecho Yolanda Castillo Martíns. Cualquier infracción a esta disposición estará sujeta a las sanciones establecidas en la legislación vigente.

Este material se encuentra registrado ante CEDRO | Centro Español de Derechos Reprográficos.

***Corazón de invierno,
Por Yolanda Castillo Martíns***